
 

 

 

 

 

 

ロータリー特別月間 2 月： 平和構築と紛争予防 3 月：水と衛生 
 

 
 

 

 
 

【クラブ会長挨拶 今川 隆 会長】 

 

会長の時間 今川 隆会長 

 

さんこんにちは。日曜日は春のような陽気でし

たが、一転して今週は久しぶりの雨、雪で気温

も一気に下がりました。体調をお気をつけて下

さい。連日の IM ガバナー同行もお疲れ様です。

FB で色々と拝見しておりますが、同行された

方には後で報告して頂こうと思います。 

実は今日は市の 3 歳児の歯科検診のため 13:00

に退出します。よろしくお願いします。 

 

さて今日は最近のご時世においての私の所感を述べ

たいと思います。 

私たちが置かれている社会の状況は依然として厳し

く、先行きが不透明な中での活動となっております。

世界的に見ましても経済の不安定さや、環境問題、

社会的な課題が一層深刻化していることは、誰もが

実感しているところです。 

また、コロナ禍からの回復を目指す中で、私たち一

人ひとりが新たな生活様式や価値観に適応し、コミ

ュニケーションや協力のあり方を見直さなければな

らない時期にあると思います。 

先週は衛星クラブの例会に参加してきました。プロ

グラムはガバナーのご子息の壮一郎君と市会議員の

大平望君のイニシエーションスピーチでした。 

彼らは地元の高校を出て東京へ進学してそれぞれが

就職し、様々な経験をしてきました。これが中々、

自分から見たら紆余曲折の人生に見えました。この

有能な 2 人が何故、高萩のような田舎に戻ってきた

のかという興味深い話が聞けました。 

ご存知の通り、市長も仰っておりましたが、高萩市

に限らず、これから先、どんどん人口が減少してい

きます。今までとは違った取り組みでコンパクトシ

ティを目指していくと仰ってました。 

このような時代にあって、ロータリークラブの活動

は一層重要になってくると思います。このような困

難な時期にこそ「奉仕の心」が発揮されるべきもの

だと感じております。地域社会の支援を続けていく

事が今、私たちにできる最も価値ある行動ではない

かと思います。困難を乗り越えるためには、協力と

助け合いが欠かせません。 
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3 月 12 日 クラブフォーラム 次年度会長・幹事 28 13 15 

3 月 19 日 出前卓話（大高ガバナー）   出 席 率 ：  54  ％ 

3 月 26 日 外部卓話 クラブ管理運営委員会 前々週訂正 ：100％ 
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また、今後はデジタル化や SNS など新しい技術

の活用がますます重要になってくる中で、変化に

柔軟に対応し、クラブとしても公共イメージの向

上をより多くの人々に広めていかなければなりま

せん。 

そういった意味では今年度はクラブとしても若い

会員の入会や、衛星クラブを立ち上げたりと変化

がある、いわゆるクラブは「過渡期」にあると考

えます。衛星クラブの 2 名の会員のような高萩に

戻って来てくれて同じ志を持っている会員をサポ

ートしながら我々、本クラブと一体となって活動

基盤を広げていきたいと考えます。 

そのためには、皆様の知恵と経験を活かして支え

合いながら前進していきましょう。 

衛星クラブでは 5/11(日)に高萩駅前で「高萩バン

ド＆ダンスコンテスト」という大きなイベントを

企画しております。我々高萩ロータリークラブも

連名で主催となってサポートしていきたいと考え

ております。後日、衛星クラブの会員がイベント

の告知と協力に例会に来ると思いますが、どうぞ

皆さんよろしくお願いします。 

今日のプログラムは黄くんの卓話です。卒業後ど

のような進路に進むのか大変興味深いです。先週

の例会でも告知しましたが、明日 19:00 からウチ

のガレージで黄くんのお別れ会を開催します。今

日の例会も実り多いものとなりますよう楽しんで

いきましょう。 

 

25-26 年度 地区委員等 委嘱状伝達 

 

 

米山奨学生  記念品贈呈 

 

 

 

 

【幹事報告】 

1.3月のレート 150円 

2.ロータリーの友 

3.月信 

4.米山記念奨学オリエンテーション開催のご案内 

5.「ガバナー衛星クラブ議長 特別対談」開催の 

ご案内 

6.ロータリー国際大会カルガリー2025 

パンフレット 

7.いわき勿来 RC から会報 

 

【ニコニコ BOX】 

大髙司郎さん：黄さん卓話楽しみです。頑張れ！ 

石君平さん：黄さん、米山卒業おめでとうござい

ます。日立に居るでしょうから、今後も例会に来

てください。 

小森勇一さん：結婚月、誕生月の皆様おめでとう

ございます。今日は、啓蟄、春のめざめのおめで

たい節気です。 



田所和雄さん：大船渡の山林火災には、高萩から

も消防士 5 名が応援に行ってます。雨か雪が降っ

て、山林火災が早く鎮火すると良いですね。 

大平敏明さん：黄さん、今日でお別れです。世界

情勢が混沌としていますが、死ぬまで中国と日本

の架け橋になって下さい。ロータリーで日本酒も

覚えて良かったです。 

和田昌也さん：大した雪じゃなくてよかったです。

未だ寒い日が続きますので皆様御身体自愛下さい。 

作山太一さん：息子の中学野球が終わりました。

ユニホーム姿で一緒に撮った写真は一生の宝物で

す。次は高校野球です。 

 

 

江尻寛さん、菱川健司さん、平野浩司さん、 

今川隆さん、滝徳宗さん、秋山順弘さん、 

石川彰信さん 

 

計  １１，０００円 

 累計 ５５４，０００円 

【ロータリー財団】 

本日計        ０円 

累計 １,０５６，０２０円 

 

 

【ポリオプラス】 

本日計       ０円 

累計  ２７２，５２０円 

 

【米山記念奨学会】 

本日計       ０円 

累計  ２６１，４６ 1 円 

 

 

【ゲスト】 

米山奨学生        黄 璽  様 

 

【メークアップ】 

2 月 22 日 第 5 分区ＩＭ 

      大髙司郎さん、平野浩司さん 

2 月 23 日 米山新春会 

      大髙司郎さん、鈴木淑登さん 

2 月 25 日 25-26 ラーニング委員会 

      大髙司郎さん 

3 月 1 日 第 4 分区 IM 

      大髙司郎さん、石川彰信さん 

3 月 2 日 第 3 回諮問委員会 

      大髙司郎さん、大河原浩さん  

      石君平さん 

3 月 2 日 米山終了式 

      大髙司郎さん、大河原浩さん 

      石君平さん、鈴木淑登さん 

3 月 3 日 25-26 ラーニング委員会、 

補佐総括会議 

大髙司郎さん、 

3 月 6 日 三者対談 

      大髙司郎さん、、大河原浩さん 

      小森勇一さん 

 

【結婚月の方】 ✿Congratulation✿ 

３/ １ 石平光さん・禎江さん 

 /２３ 今川隆さん・菜穂子さん 

 /２６ 大髙洋司さん・恵美子さん 

   

【誕生月の方】 ☆Happy Birthday☆ 

３/２４ 和田昌也さん 

 /３１ 秋山順弘さん 

 

 

 

 

報告 

石川会員 

3/1 第 4 分区  IM 出席 総和町で行われた。 

第一分区の様子が印象的だが、第 4 分区テーマを

定め代表者が発表。   

鹿児島の本マグロ 85 キロ解体ショー等がふるま

われた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



●米山奨学生 黄 璽さん 最後の卓話 

 

 

2 年間高萩ロータリークラブの米山奨学生として

お世話になりました。先日大学で博士号の公聴会

を無事終了。２４５ページの論文が完成した。30

分ほど大学の教授などから、質問を受けて最終的

に日本語、英語でのスピーチを完遂した。とても

緊張したが、博士号を取得するに至りました。 

論文の最後に 

高萩ロータリークラブに「皆様に心より感謝申し

上げます」と申し上げたい。 

 

 

 

恋の話など好きである日本カルチャーアニメをモ

チーフにパワーポイントで笑いを交えての近況報

告。プライベートでの充実ぶりも。 

今後の進路についても、報告された。 

 

「心の話」として再度 高萩ロータリークラブへ

の感謝を述べた。特に我がクラブの結束力は強く、

雰囲気が良く一体感があり、心地が良かった。 

なぜならば、会員同士が尊敬しあい、お互いの悪

口なんていう環境ではない所が私の学んだだいじ

な心となりました。皆さんの愛情を基に私はこれ

からも日本で頑張りたいと思います。 

 

 

 

記念写真 

 

 

会長  点鐘 

 

閉会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


